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Jeudi 25 novembre, jour de la sainte Catherine, la municipalité de Merville avait choisi cette 

date pour lancer la première phase concrète de son programme "corridors boisés", un des 

volets de l'Agenda 21, mis en oeuvre depuis 2008. 

 

Symboliquement, ce sont les élèves de sixième du collège Saint-Robert et les représentants du 

conseil des Seniors qui ont planté les premiers arbres aux Prés de la Ville. Pour Benoît 

Guejon, professeur de SVT, "ce projet s'inscrit parfaitement dans le programme" puisque les 

enfants étudient l'action de l'homme sur la nature. "Elle est souvent négative. ici, on voit un 

exemple positif" confiait le professeur. 

Cent mille arbres devraient être plantés dans toute la ville, d'ici la fin du programme. "Nous 

commençons par ce qui nous appartient" souligne Jacques Parent, maire de Merville. Au 

cours de cette première phase, ce sont en tout 4,5 ha d'arbres qui seront plantés aux Prés de la 

Ville et dans différents endroits, comme autour de la future salle des sports du Sart. Jeudi, les 

enfants et les seniors ont planté des érables, des aulnes, des frênes... 

, des espèces locales qui favoriseront la biodiversité. 

Ces plantations offriront un nouveau visage aux Prés de la Ville, où sera bientôt implantée 

une roselière de 6000 m², autre volet des corridors. 

L'entreprise SNBM Paysage mène actuellement d'importants travaux de terrassement afin de 

créer cette roseilière. Quatre mares seront creusées. La terre décaissée permettra de créer un 

observatoire. De nouveaux chemins seront aménagés afin de profiter pleinement de ce parc, 

situé au centre de la ville. 

La première phase se poursuivra jusqu'au printemps prochain avec l'aménagement de dix sites 

dans la ville. Puis les deux autres phases pourront être entreprises avec le concours des 

habitants, des agriculteurs. "L'objectif est de rejoindre les corridors boisés créés par Lestrem 

Nature" soulignaient Alain Tredez, chargé du projet corridors boisés à Merville, et Jacques 

Parent. 

Afin de convaincre les habitants de se greffer à ce projet de corridors boisés, la municipalité 

envisage de poursuivre sa politique d'information sur la biodiversité. "Nous avons des 

/actualite/Region/index.shtml
http://www.lindicateurdesflandres.fr/


explications à donner" indique le maire, conscient que les habitants ne perçoivent pas toujours 

les bienfaits économiques et écologiques d'un fauchage tardif ou de la plantation d'arbres. 
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